



三春町立中妻小学校 学校だより

なかつまの子通信

学校がすき 友達や先生がすき なかつまの地域がすき

令和6年6月25日

令和6年度 第4号

発行責任者

校長 白岩新一

ワクワクドキドキの1泊2日 宿泊学習 たくさん学びました

6月6日(木)・7日(金)に5・6年生は宿泊学習に行ってきました。活動のフィールドは会津若松市、天候にも恵まれ、2日間に渡り、城下町の史跡名所を見学したり、体験学習に取り組んだりしました。また、ラーメンやソースカツ丼などのご当地グルメも堪能し楽しい思い出をつくりました。

今回の宿泊学習は沢石小学校の5・6年生とのコラボ。2日間のバス移動、1日目の見学や体験学習、宿泊場所である会津自然の家(会津坂下町)での活動を一緒に行いました。事前にもリモートで顔合わせをしていたこともあり、まるで1つの学校のように楽しく過ごすことができました。



慶山焼きにて手びねりを体験。鶴ヶ城会館では沢石小学校と一緒に昼食をとりました。ソースカツ丼に舌鼓。



飯盛山の中腹には、国指定重要文化財のさざえ堂がありました。上りと下りが全く別の通路になっている一方通行の構造で不思議な体験をしました。

会津武家屋敷は、NHK大河ドラマ「八重の桜」の撮影で使われたそうです。

鶴ヶ城では、沢石小学校と一緒に記念撮影。



宿泊場所となった会津自然の家では、部屋でくつろぎ、おいしい夕食、朝食を食事をいただきました。寝食を共にすることで心がつながります。

裏面に続きます。



会津自然の家では、食事のきまりやマナーを守って楽しく食事をしました。きまりを守るだけではなく、相手のことを考えて行動するなど、プラスアルファの考え方や行動を学びました。

2日目は、会津若松市内で班別活動、自分たちで事前に電話をして予約をしていたので、スムーズに進みました。会津若松市の思い出をしっかりと心に刻みました。



今回の宿泊学習は、総合的な学習の時間の中で事前に活動の目的を確認し準備を進めてきました。予備知識を得て史跡名所を見学することで、新たな気づきや学びが生まれました。また、班別活動では、事前にルートや巡回バスの確認をしたり、体験学習や昼食をとる店に予約を入れたりすることで、計画的に活動することのよさを学びました。沢石小学校の子どもたちとは、互いに尊重し合うことで、自分の学校だけでは得られない立ち居振る舞いを学びました。宿泊学習が終わっても学校生活や家庭生活は続きますので、今回得た学びや自信を様々な場面で生かしてほしいと思います。準備の段階からご協力をいただきました御家族の皆様にご感謝申し上げます。

7月の行事予定

- 2日(火) 4校時下校日(給食あり)
- 3日(水) 給食試食会1年
授業参観 教育講演会 学級懇談会
PTA役員会
- 4日(木) 4年社会科見学学習(西部環境センター)
- 5日(金) 中郷中妻交流学習5・6年
食育指導2年・3年
- 8日(月) 3・4年総合学習見学(ブルーベリー園)
- 9日(火) 4年理科校外学習(ふれあい科学館)
- 11日(木) 4校時下校(給食なし)
- 12日(金) 高齢者疑似体験5・6年 クラブ活動
- 17日(水) 第2回校外子ども会
- 19日(金) 休業前集会
- 20日(日) 夏季休業日(～8/24)

重要なお知らせ

6月24日、本校のプールの循環浄化装置の配管の故障が確認され、修繕の見通しが立たないことから、今年度はプールが使用不可となりました。

中郷小学校のご厚意により、今シーズンの残りの水泳の授業は中郷小学校のプールを使用して行います。中郷小学校の3校時の時間帯に合わせて全校児童または複数学級の児童をスクールバスで送迎する予定です。

今後、中郷小学校での水泳の授業の日程調整を行い、メール配信等により連絡をいたしますのでご理解の程お願いいたします。